



Début du pèlerinage du métropolite Hilarion au Mont Athos



Le 10 mars 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé au Mont Athos, suivant la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Au premier jour de son pèlerinage, Mgr Hilarion a visité le monastère russe Saint-Pantéléimon, où il a dit les Grandes Complies avec la communauté et les pèlerins.

Le 11 mars, le président du DREE a célébré la Liturgie des présanctifiés à l'église de la Dormition de la Mère de Dieu au Protos. Ensuite, le métropolite Hilarion a rencontré le hiéromoine Siméon, protoépistate, et les membres de la Sainte Epistaspie. Une réunion des commissions de travail de la Sainte Montagne et du Patriarcat de Moscou sur la préparation de la célébration du millénaire de la présence russe au Mont Athos a suivi.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk est accompagné dans son voyage par l'archimandrite Antoine (Sevriouk), secrétaire de l'Administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, recteur de l'église Sainte-Catherine de Rome, le diacre Anatole Tchouriakov, du DREE, les hiérodiaques Grégoire (Sokolov) et Nicolas (Ono), étudiants à l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, ainsi que les laïcs A. Rybakov et G. Gourovanidis.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50588/>